

19970410
01
9

CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

MINUTA DE DON HERNAN DOREN LOIS,
PRESIDENTE DE LA CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION
EN LA INAUGURACION DE SEDE DEL
CENTRO DE SALUD LABORAL EN LA FLORIDA.

Jueves 10 de abril de 1997

1. Resulta particularmente grato participar en este acto en que celebramos 2 importantes acontecimientos.

Primero, recordamos el tercer aniversario de la creación de la Corporación de Salud Laboral, y

Segundo, la Corporación de Salud Laboral inaugura hoy su sede La Florida, poniendo así a disposición de los trabajadores una adecuada instalación.

2. La presencia de todos Uds., Directivos de la Cámara y de nuestras Entidades grafica el reconocimiento a la labor desarrollada por la Corporación.

- 04578 -
CAMARA CHILENA DE
LA CONSTRUCCION
Centro Documentación

Vale la pena recordar que la Corporación se crea el año 1994, en la Presidencia de don Víctor Manuel Jarpa, es la más nueva de las Entidades de la Red Social N° 14 y se estableció para dar prestaciones de salud a nivel primario y atención dental, en forma preferente, aunque no exclusiva, al segmento de más bajos ingresos de la construcción y como un complemento a los otros planes de salud en que pudieran estar inscritos.

Quiso la Cámara focalizar así su apoyo hacia este segmento que, se estimaba, no suficientemente atendido por el sector estatal.

3. La Cámara ha privilegiado al sector salud con 4 Entidades contribuyendo así a dar un apoyo integral en esta área a todos los segmentos laborales. Ahora queremos potenciarlos y optimizar su coordinación en beneficio de los adherentes.

4. Felicitaciones a la Directiva y al personal por la labor realizada durante estos tres años.

5. Deseos éxito en las labores futuras.

BBR/crg.

9.04.97